
la bellezza di Nizza Monferrato

creando dei monumenti artistici e delle occasioni
(fiere supportate dalla proloco locale) che
valorizzino il suo potenziale.

COSA ABBIAMO:

COSA VORREMMO:

COME POSSIAMO OTTENERLO:

che tutto ciò venisse valorizzato di più

le vigne, il paesaggio e i nostri vini



COSA ABBIAMO:

I NOSTRI VINI: IL
BARBERA D’ASTI
DOCG, IL NIZZA,
ALBA ROSSA, SONO
RICONOSCIUTI COME
PATRIMONIO
DELL’UNESCO.

COSA VORREMMO:

VORREMMO CHE LA NOSTRA
CITTÀ VENISSE
VALORIZZATTA
MAGGIORMENTE PER LA SUA
BELLEZZA E VIVACITÀ COME
FATTO IN QUESTA OPERA
“LE VOCI DEL COLORE” DI
UN PITTORE LOCALE,
MASSIMO RICCI.

COME POSSIAMO OTTENERLO:

SAREBBE POSSIBILE
ORGANIZZANDO PIÙ
EVENTI POSSIBILI PER
AVVICINARE PERSONE DA
ALTRI PAESI, RIUNIRE
I CITTADINI
PERMETTENDO DI
APPREZZARE TUTTO CIÒ
CHE ABBIAMO COME GIÀ
AVVIENE NEI FESTIVAL:
“LA CORSA DELLE
BOTTI” E “ NIZZA È
BARBERA”. 
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